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ACLARACIONES SOBRE LAS ASAMBLEAS 
GENERALES;DE CRETA 

No tenemos más remedio que aclarar 
algunos puntos de nuestra información 
aparecida en el número de la semana 
anterior, sobre las Asambleas Generales 
de Caja Rural y Cooperativa CRETA, que 
la precipitación nos hizo interpretar erro
neamente. Uno de ellos fue el de la vota
ción para renovación de Presidente que, 
en la forma que apareció, parece dar a 
entender que se eligió lodo el Consejo 
Rector de Caja y de Cooperativa, puesto 
que los dimos completos ambos, figuran
do incluso el Director-Gerente don To
más-Eduardo Villarín Colilla, que no es 
cargo elegible puesto que se trata de un 
empleado de ambas entidades. 

Las votaciones celebradas fueron para 
renovación del cargo de Presidente del 
Consejo Rector de Cooperativa, por re
nuncia a voluntad propia de don Antonio 
Hesse López, resultando elegido don José 
Alba Anselmo que figuraba como vocal 
en el consejo,. por lo que se cubrió 
asimismo su puesto con otro vocal, eli
giéndose por votación a don Valentín 
Aparicio Hemández. 

Para Caja Rural Creta en la que osten
taba también el cargo de Presidente el Sr. 
Hesse López, se eligió también a don José 
Alba Anselmo para dicho cargo; se eligió 
para vocal a don José Montes Molla y se 
amplió la Junta con dos asesores, recayen
do· los nombramientos en don Juan José> 
de Marcos Cea y don lbed Gómez de 
Rivera. Para interventores de cuentas, 

CENTRO NACIONAL DE 
FORMACION 
PROFESIONAL PRIMERO Y 
SEGUNDO GRADO DE 
TALAVERA 

Clasificada la Escuela de Formación 
Prof~sional de Talavera de la Reina en 
Centro Nacional de Formación .Profe· 
sional de ·Primero y Segundo Gtado, la 
Dirección GenerÍil de Enseñanzas Medias 
con fech~ 12 de mayo de l. 977, autoriza 
al citado centro, a impartir las especiali
dades correspondientes al Segundo 
Grado, de las Ramas y Especialidades 
siguientes: · 

Rama del Metal.- Máquinas y herra
mientas. Calderería en chapa y estructu
ral. 

Rama de Electricidad y Electrónica.
Instalaciones y líneas eléctricas. Máquinas 
eléctricas. 

Rama de Delineación.- Delineación 
Industrial. Delineación en Edificios y 
Obras. 

Toledo, 6 de Junio de 1.'977 

EL DELEGADO PROVINCIAL 

VENDO NAVE 

De 416 metros cuadrados. Ubica
d a en Pasep del Muelle. 
Telf.,80 04 40~ 

resultó elegido don Adrián Martín Her
nando en sustitución de don Esteban 
Palomo. 

Estas solamente /ueron las votaciones 
y elecciones de cargos veri/icadas en las 
Asambleas citadas, y no la totatidad de las 
Juntas de Caja Rural y Cooperativa 
CRETA, cosa que parecía deducirse de 
nuestra información que no se aclaró sufi
cientemente, como asimismo no podía 
resultar elegido Presidente de Honor 
Licinio de la Fuente, puesto que ese cargo 
honorífico lo viene ocupando desde el 
año 1971. También debe aclararse que 
Licinio de la Fuente no asistió al desarro
llo de las Asambleas, sino que llegó al 
final, cuando los dos mil asistentes esta
ban ya en pie para re tirarse y se limitó 
exclusivamente a dirigirles un saludo y 
unas palabras sobre cooperación, sobre la 
importancia de las cooperativas en el 
desarrollo del campo, manifestando su 
1iatisfacción po.r los logros de CRETA. 

Como nuestra información sobre estos 
actos, y sobre lodo la. publicación de la 
lotografía de portada y su comentario 
pudiera interpretarse equivocadamente 
nos vemos obligados en honor a la verdad 
a publicar estas breves líneas aélaratorias, 
pidiendo perdón a nuestros lectores y a 
las entidadesque pudieran haberse sentido 
pe1judicadas y esperando haber aclarado 
su/icientemente nuestra información 
anterior. 

EL MERCADO SE CELEBRA 
EL DIA 14 

E.M. 

Como ya avisó el Ayuntamiento 
de Talavera oportunamente, el mer
cado que debía celebrarse el día 15 
del corriente, por coincidir con las 
Elecciones, ha sido adelantado y se 
celebrará mafiana día,14. 

Ca~a de I~ Cultura 

Programa de actos 
Actos que se han de celebrar en esta 

Casa de la Cultura, durante los días 13 al 
21.de junio. 

Día 14.- Concierto de canto por Leti· 
zia Marchini. A las 9 de la noche. Organi
zado por la Caja de Ahorros y Mo11te de 
Piedad de Madrid. 

Día 1 7 .- Cine-Club. A las 9 de la 
noche. 

Día 18.- Comienza la exposición de 
pintura de Follente, organizada por la 
Caja de Ahorros y Monte de Piedad de 
Madrid. Su duración hasta el 2 de julio. 

Día 21.- Recital de canción sudameri
c~na: Horado Guaraní. A las 9 de la 
noche, organizado por la Caja de Ahorros 
y Monte de Piedad de Madrid. 

l:xcmo~ Ayuntdmiento de Talavera de la R~ina 

ANUNCIO 

Se hace , saber a Jos padres de, los niños en edad escola~, que las 
inscripciones para el nuevo colegio de la Puerta de Cuartos, podrañ h~cerse 
en días laborables de 11 a 12 de la mañana, en las Escuelas Prefabricadas 
del Polígono de la Solana. 

Talavera de la Reina, 8 junio 1977. 
El Alcalde, F .. CEREIJO LUENGO 

MUDANZAS LA VASCONGADA 
Mudanzas por toda España en Autos~Capitonnes gua~7ados. 
Información y presupuesto sin compromiso. Representac10n en 
'Talavera: Plza. Jiménez de Castr.o, l. Bar Torres Blancas. Telf. 
80 10 75. 

El T alavera ha retenido a todos 
sus jugadores profesionales 

Ha terminado la Liga y todos sabemos 
que no ha sido nada brillante para nues
tros colores. Sin embargo, hay que seguir, 
y ahora lo que se impone es un examen 
sereno de los errores que haya podido 
haber, para en la próxima, en la que el 
Talavera puede y debe hacer un papel 
como el que siempre hizo, no se repitan. 

La primera medida adoptada por la 
Directiva de retener a los jugadores profe
sionales ·es lógica y acertada. Quizá 
muchos de ellos no han rendido, y quizá 
algunos no sigan en el equipo. Pero si esto 
ocurre, es lógico que el Talavera quiera 
obtener algún fruto de su posible cesión o 
traspaso a otros equipos. Es una medida 
que todos los Clubs practican y que en 
esta temporada en que el aumento de 
Clubs en Categoría Nacional -seis grupos 
en Tercera División y dos en Segunda Di
visión B- hace que escaseen los jugado
res, es imprescindible tomar. Ya hay 
algún Club que se interesa por determi
nados jugadores, por lo· tanto, es una 
acertada decisión. · 

LO MAS IMPORTANTE 
A mi juicio, lo más importante para 

una buena marcha del futuro equipo, es 
contratar un buen entrenador. Un hom
bre que te.nga una personalidad acusada y 
que sea serio y trabajador. Es preferible 
en este capítulo gastar el doble de lo acos· 
tumbrado si es preciso, aunque sea a costa 
de contar con algún jugador menos, por
que de la personalidad, competencia y 
autoridad del entrenador depende todo. 
No hace mucho me comentaba uno de los 
jugadores de mejor rendimiento, uno de 
los que han sabido "dar la cara" lo mismo 
en casa que fuera, que la culpa de todo ha 
sido esa, que había jugadores que el lunes 
y el martes o el miércoles no entrenaban 
porque decían tener algún dolor o alguna 
molestia, pero que en eambio el viernes 
ent.renaban y se mostraban plenos de 
facultades. Y se alineaban, claro está, 
cuandd lo procedente 'para evitar estos 
trucos era dejarlos. fuera de la alineación. 

El entrenador es fundamental, ·es la 
clave de todo. Y si insisto en este tema, es 
porque sé que se barajan nombres de pre
paradores que anteriormente han fraca
sado en nuestro equipo, no han sabido 
llevarle cdh el acierto y la energía necesa
rios y no creo que hayan cambiado, 
porque el carácter no cambia. Pueden 
tener algunos conocimientos más, una 
mejor experiencia y hasta resultar más 
baratos, cosa conveniente pero peligrosa, 
porque lo barato suele resultar a veces 

OPTICA POLY 
R E L O j E R 1 A--J O Y E R I A 

Tenemos personal especializado para 
hacerle su gafa .graduada 

· con toda rapidez. 
Confíenos su receta. 

San Fran,cisco, 7. TALA VERA 

VENDO PISO 

salón, tres dormitorios, baño 
completo, cocina y dos ter:rnzas. 
Económico. Tlf. 80 62 93. 

SE NECESITA 

empleada de hogar de 35 años en 
adelante, para matrimonio, sin 
hijos. Razón: Telf. 80 24 20. 

UA TENCION!! 
VACACIONES INOLVIDABLES, 
juntoalmar,en SALOU (Tarragona) 
En complejo turfstico "Porta del Mar" 

Se alquila apartamento 
con capacidad .6 'camas. Informes: 
Teléfonos 800456-800723-800142 

muy caro, pero si no tienen personalidad 
ni carácter para hacerse respetar y mante
ner una disciplina que es indispensable, es 
mejor no pensar en ellos. 

Hay pocas noticas ·más que reseñár. 
Los que podemos llamar portavoces ase
guran que el Presidente señor Lor Fron
telo, sigue al frente del Club. Nos ale
gramos porque al señor Lor Frontelo no 
se le puede negar su afición, su entu
siasmo y su desinterés. La temporada 
pasada ha sido la clásica novatada -como 
Presidente, claro- porque en la Directiva 
lleva ya muchos años. Lo indispensable 
ahora es que medite sobre los inconve· 
nientes y los tropiezos sufridos, para evi
tar que se repitan. Y todos sabemos cuál 
fue el mayor error y de dónde nos vinie
ron' todos los males. 

Creemos que las cosas este año pueden 
ir mucho mejor y, desde luego, lo que no 
debe faltarle es la colaboración y el apoyo 
de los aficionados. Con el nuestro, desde 
las columnas de La Voz, ya sabe que 
cuenta desde siempre. Buena suerte. 

ELMART 

REUNIONES DE LAS UNIONES DE 
TRANSPORTES 

Las Uniones de Trabajadores y Empre
sarios de los Transportes de Viajeros por 
Carretera han celebrado sendas reuniones 
en las que se trató la problemática relativa 
al Convenio Colectivo,D.A.O., salario 
mínimo interprofesional, etc. 

La Unión de Trabajadores reunida bajo 
el titular de la misma dio lectura a los 
escritos enviados al Delegado Provincial 
de Trabajo· para la ratificación.de decisio
nes referrntes a D.A.0. y las contestacio
nes del mismo en este sentido. 

Fue realizado por todos los vocales un 
anteproyecto de convenio, propuesto al 
mismo tiempo a la Unión de Empresarios, · 
y nombrada la Comisión de Trabajadores 
que participará en las deliberaciones. 

Por otra parte, 'la Unión de Empresa
rios recibió la propuesta de la parte social 
en torno al convenio tomándose el acuer
do de que los vocales de la Unión de 
Empresarios no pueden entrar en negocia
ción si antes no consultan con el sector ya 
que ellos no tienen facultad decisoria. 

El Presidente del Sindicato Provincial 
de Transportes, reunió, por último, a 
ambas uniones manifestando su deseo de 
que por ambas partes se llegase a un 
acuerdo. 

GA*DERO 
' 

~ · ofrezco cereal~, soja, ,pulpa.í 
Te compro. sacos de. papel bü~' 
uso.. Angel Bodlla Pérei;. Avda. 
Pío· XII, 40. Tetf; 80 19 40. Tala" 
v,~ra. 

COMPRO PISO 

Más de 100 metros cuadrados. 
Calefacción central y garaje.' Con
fortable. Teléfono: 80 02 99. 

iGRAN OCASION! 

Se vende local comercial en plaza 
Eusebio Rubalcaba. Razón: lla
mar al 259 06 24. Madrid. 

SE NECESITA 
! 

cocinera y doncella Co mo
zo de comedor y cocinera) 
y chi,ca para servicio fija. 

¡ 

Sueldo elevado a convenir. 
Teléfono 279 71 08 de Madrid · 
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